

Sambang Bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa Serua Indah, Wujudkan Kamtibmas Yang Kondusif

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

Dec 4, 2023 - 14:05



TANGSEL - Polres Tangsel) bersama TNI terus bersinergi wujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif di wilayah Tangerang Selatan, salah satunya dengan kegiatan sambang bersama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Seperti pada senin (4/12) siang, Aiptu Rudianto Bhabinkamtibmas Serua Indah Polsek Ciputat Timur (Ciptim) bersama Babinsa Serda Sapturi menyambangi warga RT.009/09 Kelurahan Serua Indah Kec. Ciputat Kota Tangerang Selatan.

Dalam sambang tersebut Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan serta bersama-sama ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, seperti menggiatkan kembali program siskamling warga.

Dengan kegiatan sambang yang langsung turun ke masyarakat tersebut, setiap informasi atau permasalahan apapun yang terjadi di masyarakat, Aparat Desa beserta Bhabinkamtibmas dan Babinsa diharapkan dapat duduk bersama untuk bersama-sama mencari solusi terbaik guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar mereka.

Selain itu, dimasa tahapan pemilu 2024, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga menghimbau kepada warga untuk selalu menjaga keamanan, kerukunan dan kebersamaan meskipun ada perbedaan pilihan.

Kasi Humas Polres Tangsel Wendi Afrianto, S.Kom., M.A., di lain tempat mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat mendapat respon yang positif dari masyarakat bahkan masyarakat mengucapkan,"terima kasih" atas sambang yang telah dilaksanakan, mudah-mudahan dengan kegiatan yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas tersebut, lingkungan sekitar kita dalam keadaan aman dan selalu kondusif," tambah Wendi. (Hendi)